
53600    Easy-Track Trassenbausatz „Karlsberg“

Aufbau-Beispiel A

Aufbau-Beispiel B 

Setup example A

Setup example B



Das NOCH Easy-Track System

Der einfachste Weg zur individuellen Modellbahn-Anlage !

Easy-Track ist Modelleisenbahn neu gedacht, denn Easy-Track nimmt Ihnen die aufwändigen und 
mühevollen Schritte der Trassenplanung ab.
Sie starten direkt mit dem Bau Ihrer individuellen Modellbahnanlage in der Größe 190 x 120 cm.
Easy-Track enthält alles, was Sie benötigen, um direkt mit dem Bau der Gleisanlage loszulegen. 
Die Trassen für Ihre individuelle Traumanlage sind bereits vorgeschnitten.
Die Ständer für die Trassenführung müssen nur noch zusammengesteckt werden, und eine ausführliche 
Anleitung erläutert den Aufbau des Easy- Track Trassensystems. 
Und natürlich sind auch alle wichtigen Gleispläne im Trassenbausatz enthalten.
Alles, was Sie benötigen, sind die Gleise des Herstellers Ihrer Wahl und eine Grundplatte. 
Dank des durchdachten Easy-Track Systems gelingt Ihnen der Aufbau der Gleisanlage problemlos.
Bevor es losgeht, lesen Sie die Aufbauanleitung genau durch und verschaffen Sie sich so einen 
Überblick über die notwendigen Schritte.
Produkte, um Ihre Modellbahnanlage auszugestalten finden sie auf 
www.noch.de · www.noch.com

NOCH Easy-Track

The Easy Way to a Personalised Layout !

Easy-Track is a model railway reconceptualised, because Easy-Track relieves you of the time-consuming and 
painstaking steps of track planning.
You immediately start building your personalised model railway layout in the size of 190 cm x 120 cm. 
Easy-Track contains everything you need to get cracking on building the layout: 
the lines for your custom dream layout are already pre-cut, the stands for the route only have to be stuck to-
gether, and detailed instructions illustrate how to build the Easy-Track Railway Route System. 
And of course all the important track plans are included in the Railway Route Kit.
All you need are tracks from the manufacturer of your choice and a base plate. 
Thanks to the well thought out Easy-Track System, building your track layout goes off without a hitch.
Before you start, read the assembly instructions carefully and get an overview of the necessary steps.
You can find products to design your model railroad on
www.noch.de · www.noch.com

Aufbauanleitung : www.noch.de/easy-track-anleitung-video.php

Assembly instructions : www.noch.de/easy-track-anleitung-video.php

Schauen Sie sich in aller Ruhe ein Video an, das ausführlich den Trassenaufbau zeigt !
Scannen Sie einfach diesen QR Code mit Ihrem Handy oder Tablet.

Take your time to watch a video that shows the route construction in detail !
Scan this QR code with your mobile phone or tablet.



Aufbau Pfeiler-Varianten : ( The construction of the pillar variants )

Variante A   4x
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Aufbau Pfeiler-Varianten : ( The construction of the pillar variants )

Variante J   13 x Variante K   2x Variante L   2x

Variante M   5x Variante N   3x
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Aufbau Pfeiler-Varianten : ( die Bilder zeigen den Aufbau der Pfeiler J )
( The construction of the pillar variants, the pictures show the construction of variant J )

Bauen Sie bitte alle Pfeiler-Varianten ( siehe Seite 3, 4 ), wie beschrieben auf.
Sie können die einzelnen Elemente verkleben, ist aber nicht zwingend erforderlich.
Achtung : Element 04500 muss beweglich bleiben ! NICHT KLEBEN !
Beschriften Sie die einzelnen Pfeiler !

Please assemble all pillar variants (see pages 3, 4) as described.
You can glue the individual elements, but it is not absolutely necessary.
Caution : Element 04500 must remain mobile ! Do NOT GLUE !
Label the individual pillars!



4 Druckbögen auflegen und fixieren : 
( Place and fix 4 print sheets )

Legen Sie die 4 Druckbögen auf Ihrer Platte aus. 
Die Bögen sind mit Nummern markiert.
Achten Sie hierbei auf die entsprechenden Überlappungen der Bögen.
Blasse Linien sind nach dem Ausrichten nicht mehr sichtbar.
Fixieren Sie die Bögen untereinander und an der Grundplatte, z.B. mit Tesafilm.

Lay out the 4 print sheets on your plate.
The print sheets are marked with numbers.
Make sure that the sheets overlap accordingly.
Faint lines are no longer visible after aligning.
Fix the sheets to each other and to the base plate, e.g. with scotch tape.



Trassen auflegen und beschriften : 
( Lay out and label routes )



Legen Sie die Trassen auf Ihrer Platte aus. 
Beschriften Sie die Trassen und den Druck mit fortlaufenden Nummern ( 1, 2, ... ).
Sammeln Sie die Trassen wieder ein und legen diese beiseite.

Lay out the routes on your plate.
Label the routes and the printing with consecutive numbers ( 1, 2, ... ).
Collect the routes and put them aside.

Trassen auflegen und beschriften : 
( Lay out and label routes )

Pfeiler-Bodenplatten fixieren : 
( Fix the pillar base plates )



Pfeiler-Bodenplatten fixieren : 
( Fix the pillar base plates )

Bohren Sie mit einem 1 mm Bohrer Löcher vor.
Bohrstellen sind markiert.              04104             04105

Fixieren Sie die Bodenplatten mit den mitgelieferten Schrauben.
Achtung : Bodenplatte 04104 bitte an markierter Stelle festschrauben !

Pre-drill holes with a 1 mm drill bit.
Drilling sites are marked.               04104             04105

Fix the base plates with the supplied screws.
Attention: Please screw the base plate 4104 at the marked place !



Pfeilerelemente aufstecken : 
( Attach pillar elements )

Nehmen Sie die markierten Pfeiler und stecken sie diese auf die entsprechenden 
Bodenplatten. ( Markierung Pfeiler, Markierung Druckbogen !!! )
Achten Sie hierbei auf die bewegliche Wippe ( 04500 ). Diese muss immer in 
Trassenrichtung beweglich sein.

Take the marked pillars and place them on the corresponding floor plates.
( Marking pillar, marking printed sheet !!! )
Pay attention to the movable rocker ( 04500 ). This must always be movable in 
the direction of the route.



Trassen fixieren ( kleben ) : 
( Fix routes with glue )



Trassen fixieren ( kleben ) : 
( Fix routes with glue )



Trassen fixieren ( kleben ) : 
( Fix routes with glue )



Trassen fixieren ( kleben ) : 
( Fix routes with glue )



Trassen fixieren ( kleben ) : 
( Fix routes with glue )

Beginnen Sie mit der linken Platte im Bahnhofsbereich, siehe Bild 1 / Bild 2 - Platte 26. 
Legen Sie nun weitere Trassen an und überprüfen den Trassenverlauf.
Legen Sie die Trassen so auf, dass die Hälfte der Wippe ( 04500 ) immer von 2 Trassen genutzt werden kann.
Das heißt, die Wippe befindet sich immer unterhalb eines Trassenstoßes !
Am Besten verkleben Sie Wippe und die Holztrasse mit einer Heißklebepistole. 
Folgen Sie nun dem Streckenverlauf und verkleben Sie alle Trassen.
Die rechte Platte im Bahnhofsbereich muss angepasst werden ! Legen Sie die Platte auf und markieren Sie den Bereich, 
der gesägt werden muss ( z.B. mit einer Laubsäge ). Die 2 kleineren Platten ( im Bereich Prellbock ) müssen
ebenfalls angepasst werden. Markieren Sie auch hier die Schnittkante und sägen Sie entsprechend der Linie.

Start with the left panel in the station area, see Fig. 1 / Fig. 2 - plate 26.
Now lay out more routes and check the route.
Lay the routes in such a way that half of the item 04500 can always be used by 2 routes.
Please fix the routes and item 04500 with hot glue.
Now follow the route and glue all of the routes.
The right plate in the station area must be adapted ! 
Lay the plate on top and mark the area that needs to be sawn ( e.g. with a fretsaw ).
The 2 smaller plates (in the buffer stop area) must also be adjusted. 
Mark the cutting edge here too and saw according to the line.

4 Druckbögen entfernen : 
( Remove 4 print sheets )

Bitte entfernen Sie vorsichtig die 4 fixierten Druckbögen ! 
Schneiden Sie mit einem Cutter alle Pfeiler frei, dadurch lassen sich die
Druckbögen leichter von der Platte entfernen.

Please carefully remove the 4 fixed print sheets !
Cut free all pillars with a cutter, remove the print sheets carefully.



Gleispläne : ( Track plans )
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24064 2x 24229 4x

24071 1x 24236 1x

24077 1x 24360 6x

24094 2x 24612 2x

24130 24x 24671 1x

24172 6x 24672 1x

24188 1x 24977 2x

Gleise / tracks

2200 20x 2221 24x

2201 3x 2263 2x

2202 3x 2268 1x

2203 6x 2269 1x

2206 1x 2291 2x

2207 2x 2293 1x

2209 2x

Gleise / tracks



Gleispläne :
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Gleise / tracks

55200 9x 55211 24x

55201 5x 55221 2x

55202 2x 55222 1x

55203 3x 55223 1x

55204 9x 55280 2x

55205 5x

Gleise / tracks



Gleispläne :
Rocco Line ohne Bettung 42410
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Gleise / tracks

42400 1x 42533 2x

42506 1x 42556 1x

42510 14x 42557 1x

42512 3x 42608 2x

42513 2x 42660 1x

42522 24x

Gleise / tracks



Entdecken Sie auf   www.noch.de · www.noch.com die Produktvielfalt für einen perfekten Landschaftsbau.
Lassen Sie sich von vielen Basteltipps inspirieren, lernen Sie durch Bastelvideos, wie sie Felsen gestalten, 
Flüsse und Seen anlegen, lernen Sie von Profis. Gestalten Sie Ihre Easy-Track Anlagen ach Ihren Wünschen. 

Viel Spaß beim Basteln wünscht das NOCH-Team.

Discover the wide range of products for perfect landscaping at  www.noch.de · www.noch.com.
Be inspired by many crafting tips, learn from craft videos how to design rocks, creating rivers and lakes, 
you will learn from professionals. Design your Easy-Track system according to your wishes.

The NOCH team wishes you lots of fun with handicrafts.




